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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和４年１２月２７日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第４５号議案 一宮市立学校管理規則施行細則の一部を改正する規則の制定について

第４６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

高橋教育長 浅野委員 浅井委員 五藤委員 髙橋委員 青山委員 川松委員

３ 欠席委員

 無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

森教育部次長 平野総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長 上村生涯学習課

長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

長村総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査

６ 傍聴者

  無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分開会を宣言）

ただ今から、１２月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を髙橋委

員と五藤委員のお二人にお願いいたします。それでは、１１月の定例教育委員会の会議

録がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。 
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高橋教育長

ご異議がないようでございますので、１１月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第４５号議案 一宮市立学校管理規

則施行細則の一部を改正する規則の制定についてご説明をお願いします。

櫻井学校教育課長

第４５号議案 一宮市立学校管理規則施行細則の一部を改正する規則の制定について、

別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立学校

管理規則施行細則に定められている各種様式を整備するため、本案を提出するものです。

（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  変更するにあたって、学校長からの要望はありましたか。 

櫻井学校教育課長 

現在は紙媒体で提出する必要があるなどで学校の事務負担が大きいため、簡素化等の要

望は以前からありました。 

委員 

  形式について、他の規則等と同一の形式で作成されているのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

形式については、市法制担当部局に確認し作成しています。 

委員 

  細則を変更することそのものが学校の負担軽減ではないと考えます。今回定めた様式に

ついて、学校の負担軽減に繋がるものにしていただきたいと思いますが、ご予定はいか

がでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  学校の負担軽減に繋げていくよう引き続き検討してまいります。 

委員 

  各種届出の意義等もよく踏まえていただき、教職員等で組織される文書管理委員会とも

連携して進めてください。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第４５号議案 一宮市立学校管理規則施行細則の一部を改正する規

則の制定について、原案どおり可決いたします。続きまして、第４６号議案 一宮市教

育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

櫻井学校教育課長

受付番号第４２号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 
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委員

団体名及び代表者の変更があったとのことですが、変更理由を確認されていますか。

櫻井学校教育課長

団体のスリム化が実施されたと聞いています。新団体の規約については、前身団体と同

様であると確認しています。

委員 

参加料無料とありますが、有料施設を利用するようです。収支計画について教えてくだ

さい。 

櫻井学校教育課長

団体の運営費を活用して実施されると聞いています。なお、営利目的とした勧誘等は一

切実施しないと確認済です。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第４６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願

いいたします。 

報 告 事 項

平野総務課長

  12 月議会について、一宮市教育委員会後援名義の使用許可について、隣接校選択制につ

いて、教育委員会事務点検評価報告書について 

そ の 他

平野総務課長

  １月・２月・３月・４月・５月の定例教育委員会の日程について、ニ十歳のつどいにつ

いて、教育委員による学校給食試食会の日程について、第２回総合教育会議の日程につ

いて、小中学校卒業式及び入学式について 

櫻井学校教育課長

  一宮手をつなぐ子らの教育展について 

浅井学校給食課長

  教育委員による学校給食試食会について 

閉 会 宣 言
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高橋教育長

  これをもちまして、本日の会議を終わります。
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。

教 育 長

委   員

委   員


